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Einreicher:
Stadtverordneter Menzel, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Sachstand Uferwegsperrungen mittels Pflanzen

Erstellungsdatum 12.05.2011
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

An zwei schon im Jahr 2010 gesperrten Uferwegabschnitten hatte der Oberbürgermeister die 
Pflanzensperren entfernen lassen. Mittlerweile sind an diesen beiden Stellen erneut Pflanzensperren 
entstanden. 

Frage: Welche gute Gründe gibt es, dass die Verwaltung diese neuen Pflanzensperren nicht 
auch wieder mit sofortiger Vollziehung entfernen lässt?

Unterschrift


